
 

発
はつ

議案
ぎあん

１号 健
け ん

康
こ う

保険証
ほ け ん し ょ う

の存続
そ ん ぞ く

を 

〈提案者
ていあんしゃ

〉荒井議員ほか 

現在のマイナンバー保険証は深刻
しんこく

な トラブルが発生し

ているため、国会と政府に、来年秋に「健康保険証を

廃止
はい し

な せず残すよう求める内容で、私たちは賛成
さんせい

なししし

たが結果は不採択
ふさいたく

でした。 
私たちは６月議会で「健康保

険証廃止ストップ、マイナカ

ード強制の中止 を求めしし

たがこれも反対多数でした 

徳本光
とくもとみつ

香
か

(２期) 

議員
ぎ い ん

が提案
て い あ ん

した議案
ぎ あ ん

への賛否
さ ん ぴ

 賛成
さんせい

＝〇 反対
はんたい

＝× ※２０２３年９月議会終 了
しゅうりょう

時
じ

の所属
しょぞく

会派
かいは

 

会派名
かいはめい

  
日本 

共産党 

Ｎｅ

ｗ 

Ｗａ

ｖｅ

しろ

い 

市民の

声 
面
おも

・しろい 

活性化計画 
しろい令和 

つな

がろ

う 、

白

井！ 

会派公明党 

し

ろ

い

未

来 

さ

わ

や

か

白

井 

議

長 

議員発
ぎいんはつ

議案
ぎあん

／議員名
ぎいんめい

 
結

果 

徳

本 

根

本 

平

田 

小

田 

川 

柴

田 

秋

谷 

広

沢 

久

保 

田 

伊

藤 

長

谷 

川 

古

澤 

荒

井 

石

井 

武

藤 

石

原 

田

中 

石

田 

岩

田 

〈６月〉「健康保険証廃止とマイナ

カード強制」中止を（徳本・根本） 

否

決 
〇 〇 × 〇 〇 × × × × × × 〇 × × × × × － 

健康保険証の存続を（荒井） 
否

決 
〇 〇 〇 〇 〇 × × × × × × 〇 × × × 〇 × － 

福島原発のアルプス処理水の

海洋放出中止を（徳本・根本） 

否

決 
〇 〇 × 〇 〇 × × × × × × 〇 × × × × × － 

 

発議案２号 白井
し ろ い

市議
し ぎ

の議員
ぎ い ん

報酬
ほうしゅう

(給 料
きゅうりょう

)の増額
ぞうがく

 

〈提案者〉田中議員ほか 
 

 月３０万円の議員報酬を、月５万円上げる提案。柴田議

員ほかが、他の議員より９万円高い議長の報酬を、他市

と加算率
かさんりつ

なを揃
そろ

なてて３万増
ぞう

なに抑てる修正
しゅうせい

案
あん

なを提案。私た

ちはこれに賛成しししたが５対１２で否決
ひけつ

され、一律
いちりつ

５万

増額の元の案を 

全員賛成で可決 

ししした。 

 

発議案３号 原発
げんぱつ

処理
し ょ り

水
すい

の海洋
かいよう

放出
ほうしゅつ

中止
ち ゅ う し

を 
 

 
 

政府
せいふ

に、福島
ふくしし

第一
だいいち

原子力
げんしりょく

発電所
はつでんしょ

によるアルプス処理
し ょ り

水
すい

の海洋放出を中止し、多くの人の理解
りかい

なが得
て

なれれる別
べつ

なの

方法
ほうほう

での処分
しょぶん

を求
もと

める内容です。 
 

 経済
けいざい

産 業 省
さんぎょうしょう

は地元
じ も と

漁
ぎょ

業者
ぎょうしゃ

との「関係者
かんけいしゃ

の理解
りかい

 し

にはいか る処分
しょぶん

なも行わ い という約束
やくそく

なも、国際
こくさい

会議
かいぎ

での約束
やくそく

も守れず、全国の漁業組合が海洋放出に

反対。海洋放出を認
みと

めた IAEA（国
こく

際
さい

原子力
げんしりょく

機関
きかん

）も原

子力推進
すいしん

なの立場
たちば

な ので全
しった

なく中立
ちゅうりつ

なで く、今回のやり

方はＩＡＥＡ自身
じ し ん

の安全
あんぜん

基準
きじゅん

にも違反
いはん

ししす。 
 

海洋放出より安全な方法はいくつもある 
 

汚染水の増加
ぞうか

なを防
ふせ

な「「広域遮
こういきしゃ

水壁
すいへき

な や「大型
おおがた

なンン にた

める 「モルンルで固める  ど他の国が行ったもっと

安全 方法があるのに、政府は十分
じゅうぶん

検討
けんとう

なせず却下
きゃっか

な。

何より、事故
じ こ

なを起こした原発の処理水を流すのは世界
せかい

初
はつ

なで、何が起こるかわかれ いのに、何人もの議員
ぎいん

なが

海洋放出は正しいという立場
たちば

で反対ししした。 

この結果
け っ か

、どう思いますか？ 

「約束
やくそく

を守
しも

らず」海洋放出 

していることが一番
いちばん

の問題
もんだい

 

 

〈提案者〉徳本・根本 

手取
て ど

なり月２０数万円の報酬は県内でも

低く、何十年も変
か

なわりしせん。議員で

調査
ちょうさ

なし、若
わか

ない候補者
こうほしゃ

なをふやすために

も上げるべきと考てしした。そのため

の３議席
ぎせき

減
げん

なには今も反対です。市民に

役立
やくだ

つ仕事
しごと

ができるよう努力
どりょく

ししす 

 

日本
に ほ ん

共産党
きょうさんとう

市議団
し ぎ だ ん

 

議会
ぎ か い

報告
ほ う こ く

 
２０２３年 第

だい

３回・４回定例会
ていれいかい

 

審議
しんぎ

の映 像
ていぞう

はこちら 

  

来年度
れいねんど

の給食費
きゅうしょくひ

 

値上
ね あ

げ分
ぶん

の「保護者
ほ ご し ゃ

 

負担
ふたん

ゼロ」が実現！ 

市が出します 

帯状疱疹
たいじょうほうしん

ワクチン

助成
じょせい

が実現
じつげん

！ 

ＰＦＡＳ
ピーファス

検査
けんさ

も 

あと一歩！ 

根本
ね も と

あつ子
こ

（１期） 

・ 

 


